

南アルプス市立豊小学校 学校だより



梨の花

令和4年度 第1号 4月28日発行

- ◆学校教育目標 『たくましく 心豊かな 子どもの育成』
- ◆具体目標 「かしこく」 自ら考え、学び続ける子ども
「なかよく」 相手を敬い、思いやる子ども
「たくましく」 自分の体を守り、鍛える子ども

豊小学校HP(ホームページ)アドレス <http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/>

令和4年度スタート

=目標をもって=

4月6日、子どもたちと令和4年度の教育活動をスタートさせました。

はじめに新任式を実施し、続いて1学期の始業式を行いました。

新任式では、新しく赴任した教職員6名が、一人ひとり自己紹介を兼ねて、あいさつをしました。また、子どもたちを代表して、児童会長の河西理子さんが、歓迎の言葉を述べました。

1学期の始業式では、令和4年度における目標について話しました。豊小学校の学校目標は、「たくましく 心豊かな 子どもの育成」であり、「かしこく」、「なかよく」、「たくましく」という3つの具体目標があります。そこで、昨年度の成果と課題をふまえ、本年度に取り組んでほしい点を2つずつ挙げ、6つの目標を示しました。



歓迎の言葉～新しく赴任した教職員へ

- 「かしこく」 …1 目と耳を使って、しっかり話を聴く。
…2 友達に自分の思いや考えを伝える。
- 「なかよく」 …3 心のこもったあいさつをする。
…4 相手を思いやる言葉をかける。
- 「たくましく」 …5 友達と元気よく遊ぶ。
…6 こつこつと体力づくりに取り組む。



子どもたちに求められる力として、友達と学び合う力、人間関係を築いていく力、粘り強く取り組む力等に重点をおいた目標です。

令和4年度 入学式



市長からの祝辞



新入生 42名



歓迎の言葉を伝える6年生



お祝いの言葉を聴く新入生

始業式の実施後、来賓として、南アルプス市長 金丸一元様をお招きし、令和4年度入学式を行いました。本年度の新入生は、42名でした。

式場には、「希望」、「前向き」といった花言葉をもつガーベラや、2年生が育ててきたチューリップ等の花々を飾りました。その中を新入生が入場し、6年生の子どもたちと保護者、教職員が迎えました。感染症対策から会場内の人数を制限したり、時間を短縮したりしながらの実施でしたが、華やかで明るい雰囲気の入学式となりました。

新入生は、多少緊張した面持ちで式に臨んでいましたが、担任から自分の名前を呼ばれると「はい。」と返事をして、起立することができました。また、式辞や来賓からの祝辞、6年生からの呼びかけにしっかりと耳を傾けていました。一年生になったことを意識し、落ち着いて話を聴いている姿が印象的でした。

新しく赴任した教職員 よろしくお願いたします。



1年2組担任
土山 佳奈



2年2組担任
杉浦 知恵



5年2組担任
内藤 斉



ひまわり担任
久田 大輝



きめ細指導
保坂 廣樹



1年所属
村松 智子

令和3年度末の人事異動により6名の教職員が新たに赴任しました。コロナ禍にあって、マスクをした姿を見ることの方が多くなっていますが、早く顔と名前を覚えてほしいと願っています。